

学校評価について②

～分析と改善策・学校運営協議会のご意見を受けて～

10月24日（金）に、学校運営協議会理事会を開き、本年度夏に行った、第1回目の学校評価アンケート（修二校よりで先月保護者の皆様にもご報告させていただいております）について、結果報告や分析・改善策などをお話しさせていただきました。その上で、学校運営協議会理事会の皆様からご意見をいただきました。それをもとに、さらに改善に向けて修二校の教育を推進していきたいと思っております。



	改善策	学校運営協議会理事会からのご意見等
確かな学力	<ul style="list-style-type: none"> ・読書マイバッグの活用 ・読書ノートの活用の充実 ・各教科において、毎時の終末や単元末に、振り返りの時間設定し、学習したことから分かったこと、考えたこと、知りたいことなどを書く時間を設定 ・朝学習、家庭学習の内容・取組の見直し ・補習の充実 ・みんなが分かる授業をめざした、より一層の教材研究 	<ul style="list-style-type: none"> ・朝学習や家庭学習において、課題があるところを補うような取組が必要。 ・学力面での一層の成果を望む。 ・学校や放課後まなび教室などで、学生ボランティアなどの活用も必要なのではないか。
豊かな心	<ul style="list-style-type: none"> ・毎月の「修二っ子コツコツ目標」をより一層意識した指導 ・ほほえみ朝会での「修二っ子コツコツ目標」の紹介において、写真を用い、あるべき姿のモデルを全校児童に視覚的に提示 	<ul style="list-style-type: none"> ・挨拶や規範意識など、あるべき姿のモデルを児童に示していくことが大事。 ・児童と地域の方々との交流の場などの設定。 ・学校の安全意識のさらなる向上。 ・他府県や他校など、参考になりそうな取組の紹介。 ・地域の見守り活動などのサポート。
健やかな体	<ul style="list-style-type: none"> ・「早起き・早寝カレンダー」の活用 ・早寝早起き・朝食・排便などについて、授業などでの指導の充実とともに、学校だより、学年だより、学級だよりなどでの一層の呼びかけ ・個別の対応の充実 	<ul style="list-style-type: none"> ・早寝早起きは学習にも関係し、社会に出てからも大切。 ・さらなる意識の向上を促したい。 ・児童の状況をよく知り、生活面などでの指導をしていくことが必要なのではないか。 ・朝食をとることも大事にしていかないといけない。
家庭・地域との共済	<ul style="list-style-type: none"> ・今まで以上に丁寧な教職員の対応 ・地域行事の参加に対するより一層の呼びかけ ・ホームページなどでの地域行事のお知らせの掲載 	<ul style="list-style-type: none"> ・児童や保護者が地域行事に参加できる工夫を考えいく必要があるのではないか。 ・地域のスポーツクラブと連携を図り、地域行事と活動が重ならないような工夫もしていけたらよい。 ・もっと学校からの意見や要望を言ってもらえたなら、理事会としても積極的に協力していく。